

15 neue Peers am Gymnasium Hartberg

Nach einer etwas mehr als einjährigen theoretischen und praktischen Schulung in den Bereichen Mediation, Kommunikation, Konfliktlösung, Gewaltprävention, Selbsterfahrung, Gender und Präsentationstechnik absolvierten 15 Jugendliche mit Bravour die Abschlussprüfung (14.2.2019) zum Peermediator/zur Peermediatorin, die Daniela Ebenbauer vom Verein „Vermittlungsexperten“ abnahm. Durch diese Prüfung durch einen zertifizierten Peer-Coach haben unsere frischgebackenen Mediatoren die Möglichkeit, ebenfalls ein Zertifikat – ausgestellt vom ÖBM, dem österreichischen Bundesverband für Mediation – zu erhalten.

Als Buddies (vertrauensvolle Ansprechpersonen zu allen Fragen, Sorgen oder Problemen) schon seit Schulbeginn für die Schüler und Schülerinnen unserer ersten Klassen im Einsatz, werden die Mediatoren ab sofort ihre Tätigkeit als Streitschlichter aufnehmen. Dafür gilt ihnen unser Dank, denn mit ihrem Engagement und ihrem Einsatz leisten sie einen wichtigen Beitrag zu einem konfliktfreien Miteinander!

Mag. Eva Falkner

15 neue Peers

Dienstag, den 26. Februar 2019 um 21:32 Uhr -

